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#137 Прямой эфир 13.09.2020 новый куратор Залиатар (Плеяды)

 

Участники: 

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями; 

Максим Русан - руководитель Центра Духовного развития «Кассиопея»;

Залиатар – новый куратор (с планеты Раом-Ли скопления Плеяд);

ЛиШиони  с  планеты  Шимор  -  специалист  по  астральному  миру  и  его

взаимодействия с материальным миром.

МидгасКаус с планеты Эслер - биолог, психолог и специалист по инопланетным

цивилизациям.

 

01:10 Знакомство с Залиатаром, одним из кураторов Ванги.

 Максим: У нас сегодня гость Залиатар с планеты Раом-Ли, один из кураторов

Вангелии (Ванги), когда та была жива.

 Ирина: Да, я был одним из её кураторов. У неё были Учителя, Наставники из

духовного  мира  и  среди  плазмоидов.  И  среди  гуманоидов  я  тоже  был  не

единственным.

 

Максим:  Т.е. у Ванги было огромное количество кураторов?

Ирина: Да, она была универсальным контактёром.

 

06:30 Описание планеты Раом-Ли. Рубрика «Межгалактические новости».

 Максим:  Залиатар,  приветствуем  тебя!  У  нас  есть  рубрика  «Галактические

новости».  Хочу попросить  тебя  сообщить  самую  интересную  новость  за  последнее

время, которую ты узнал в нашей Галактике.

 Ирина: В начале своего первого эфира с Ириной, я хочу обратиться к тем, кто

сейчас видит и слышит контактёра со словами приветствия от себя и от Галактической

Федерации Света, которой принадлежит наш мир Раом-Ли. Моя планета находится в

скоплении  Плеяд.  Она  очень  красивая.  Правда,  для  земного  наблюдателя  на  ней

слишком много облаков.  Но зато  она вращается  в  системе  трёх звёзд.  Там хватает

солнечного света. А в период, когда нет облачности, бывают очень красивые закаты и

рассветы, когда одно Солнце заходит, а два восходит.

https://www.youtube.com/watch?v=URlesPYhus4


 

Максим: А сколько у вас там Солнц?

 Ирина:  Три  Солнца.  Два  больших  и  одно  маленькое,  но  его  тоже  хорошо

видно. Так как я из скопления Плеяд и состою в Галактической Федерации Света, то, в

первую очередь, изучаю новости именно этой области пространства. В системе Плеяд,

в дальней части от Земли системы Плеяд, открыты два новых звездообразования,  в

котором образуются молодые звёзды спектра горячих голубых звёзд. И наши учёные,

которые изучают эту область  звездообразования,  выяснили,  что  планетные системы

появляются вокруг молодых звёзд гораздо раньше, чем было принято считать до этого.

Фактически через несколько сотен тысяч лет после образования звезды уже возможно

появление  первых  малых  планет,  которые  потом  образуют  большую  из  пылевого

облака.

 

09:55  Внешность  Залиатара.   Жизнь  на  планете  Раом-Ли:  особенности,

население,  культура,  продолжительность  жизни,  религия,  энергоцентры,

эволюция.

 Максим: Как ты выглядишь?

Ирина:  Моё  тело  такое  же  по  строению,  как  у  землян,  я  -  антропоморф.

Отличается  только  цвет  кожи.  Она  голубовато-серебристая,  слегка  светится.  Рост

около  170  см,  длинные  белые  распущенные  волосы.  Мужчины  и  женщины  не

отличаются причёсками. Остальное как у людей - глаза, рот, нос. Глаза тоже бывают

разного цвета, но чаще коричневые и серые. У меня серые.

 

Максим: Есть ли на вашей планете растительность, океаны, моря?

Ирина: У  нас  нет  океанов.  У  нас  есть  сплошное  каменное  безводное

пространство. Есть мелкие несолёные водоёмы похожие на ваши озёра. Растительность

есть, но она в основном на берегах этих озёр, она напоминает ваши кустарники. У нас

довольно много пустынь из-за жаркого климата.

 

Максим:  Горы есть?

Ирина: Есть,  но  не  такие  высокие,  как  у  вас  на  Земле.  Мид  говорит,  они

высотой около трёх километров.

 

Максим:  Чем вы там питаетесь?



Ирина: Преимущественно  растительной  пищей.  Но  мы  можем  быть  и

всеядными.  Мы  питаемся  растительной,  потому  что  в  наших  условиях  разведение

животных в промышленных масштабах проблематично, т.к. мало растительности. Но

мы выращиваем на  поверхности  водоёмов такие  организмы,  которые вы  называете

моллюсками. Это наш источник животной пищи.

 

Максим:   Какое количество  населения  ваших видов на  планете?  Имеются в

виду разумные существа.

Ирина: В настоящее время на планете Раом-Ли около 55 миллионов населения.

 

Максим: Все одного вида или есть подвиды?

Ирина: Вы имеете в виду расы?

 

Максим:  Да. У вас разные расы?

Ирина: Нет,  у  нас  нет  разных  разделений.  Мы  живём  ближе  к  полюсам

планеты. В середине, в экваториальной зоне у нас там пустыни, там никто не живёт из-

за необустроенной земли.

 

Максим:  Какая температура на планете?

Ирина: Средняя температура приближается к +75 . Если смотреть там, где мы℃

живём, в умеренной зоне, там, в основном около +50 .℃

 

Максим:  Падают ли метеориты на вашу планету?

Ирина: Мы  живём  в  такой  зоне,  где  в  пространстве  очень  мало  обломков

камней. Поэтому у нас не так, как на вашей Земле. Гравитационное взаимодействие

трёх Солнц своим фотонным излучением очистили нашу систему от всей мелкой пыли

и  камней.  У  вас  падают  метеориты  из-за  наличия  пояса  астероидов,  который

образовался  от  разрушенной  планеты.  Они  сталкиваются,  и  их  пыль  и  камни

разлетаются очень далеко.

  

15:55 Где сейчас дух Ванги?

Максим:  Где сейчас находится Дух Ванги?

Ирина: В духовном мире на 22 уровне по терминологии Межзвёздного Союза.

Она является Ангелом-консультантом.



 

Максим:  А воплощаться она не собирается в ближайшее время?

Ирина: Я её видел в духовном мире, мы встречались с ней, но не говорили о её

воплощении, но могу у неё спросить.

 

16:33 Духовный уровень Залиатара.

Максим:  Какой у тебя духовный уровень на момент воплощения?

 Ирина: 23

 

16:50  Миссия  Залиатара  и  его  помощь проекту  Кассиопея.  Диагностика

здоровья человека.

 Максим: Почему  ты  решил  включиться  вместе  с  нами  в  работу  в  проект

«Кассиопея»?

 Ирина: Я  давно  знаю МидгасКауса  по  общей работе  в  астральном  мире и

тонкоматериальных  пространствах.  Он  мне  давно  рассказывал  об  Ирине,  других

контактёрах  и  проекте  «Кассиопея».  В том числе о том,  что  он по просьбе Ирины

диагностирует болезни людей как биолог. Мне стало интересно познакомиться с этим

контактёром лично, который так широко освещает информацию Межзвёздного Союза.

Я попросил МидгасКауса в астральном путешествии пригласить Ирину в гости. И в

одном из путешествий он это сделал, и мы познакомились с Ириной лично. Я вышел из

своего тела, встретился с ними в астрале. Мы с ними говорили о взаимодействии. Я

сам  решил  взаимодействовать  с  проектом  «Кассиопея»,  потому  что  я  считаю,  что

информация через контактёра должна поступать землянам не только от представителей

Межзвёздного Союза, но также от Галактической Федерации Света и меня лично. Это

принесёт большую пользу и Межзвёздному Союзу, и Земле, и проекту «Кассиопея». Я

даже  предложил  МидгасКаусу  и  Ирине  свой  вариант  диагностики  и  лечения

заболевания.

 

Максим:   Чем  именно  ты  сможешь  помогать  нашему  проекту  в  этом

направлении?

Ирина: МидгасКаус рассказывал, что он диагностирует энергетический уровень

земного человека по вибрациям. Так как он изучал земные препараты и растения, их

химическое  и  биологическое  действие,  энергетические  вибрации  тех  препаратов,

которые  были  доступны  контактёрам  через  цивилизации  Ташиг,  то  он  давал



рекомендации о том, какие препараты стоит применять для подавления вибраций тех

или иных состояний, которые он выявлял. Но мы говорили с ним ранее, до знакомства

с  Ириной,  что  устранение  физических  симптомов  и  состояний  физического  тела,

изменяя  его  вибрации,  приведёт  к  улучшению  состояния  здоровья  человека.  Но  в

случае заболеваний, вызванных изменениями духовных структур воплощённого Духа,

это  заболевание  возникнет  вновь.  А  на  духовном  уровне  диагностировать  может

только Собственное Я человека. Больше доступа туда никому нет, кроме Высшего Я и

тому,  кому  Высшее  Я  даст  разрешение.  Высшим  Я  наша  цивилизация  называет

духовную  сущность,  которая  посылает  свою часть  для  воплощения  в  материальное

тело.  Мы  с  МидгасКаусом  договорились,  что  через  контактёра  Ирину  диагностика

будет проводиться в следующем порядке. Человек с проблемой по здоровью сначала

обучается  разговаривать  со  своей  духовной  сущностью  и  сознательно  задавать

вопросы  о  причинах  происхождения  этого  заболевания  и  путях  устранения  на

духовном  уровне.  Только  после  полученных  ответов,  по  желанию  этого  больного

человека,  я  могу прийти  к  нему в  астральном теле,  изучить  его  вибрации,  как  это

делает МидгасКаус,  и своей жизненной силой (я этому обучался,  я биоэнергетик)  я

могу  создать  из  своей  жизненной  силы  эфирного  тела  эфирную  матрицу  органа,

который повреждён и вложить  их в эфирное тело, эфирные копии органов, которые

требуют  восстановления.  Это  будет  способствовать  регенерации,  восстановлению

клеток, повышению в них метаболических реакций, тем самым ускоряя выздоровление

при условии работы на духовном уровне, проработки той духовной причины, которая

привела  к  этой  проблеме.  И  только  в  случае  неэффективности  или  медленного

действия  этих  путей  подходов  к  здоровью  человека,  может  прийти  МидгасКаус,

сделать диагностику на физическом уровне и дать свои рекомендации по препаратам,

чтобы ускорить выздоровление физического тела.

 

Максим:  Т.е. сначала мы будем вести человека к Высшему Я. Высшее Я будет

определять духовную причину заболевания. Если человек сам не справляется,  то ты

приходишь  и  ставишь  определённые  эфирные  матрицы  на  больные  органы.  И  на

последнем этапе, если это не поможет, будет приходить МидгасКаус с диагностикой на

энергоинформационном  уровне  и  рекомендовать  травы,  препараты  с  разрешения

лечащего врача. Я правильно понимаю?

Ирина: Да,  лечащего  врача желательно ставить  в  известность  о том,  что  вы

обратились к эзотерическим методам диагностики, лечения и рекомендации. Даже если



ваш  врач  это  отвергает,  он  будет  наблюдать  за  вашим  состоянием  и  вносить

необходимые корректировки. МидгасКаус может продиагностировать только один раз

и дать рекомендации на курс лечения. Но он не сможет быть постоянно рядом и давать

повторный  осмотр  и  диагностики  всем,  кто  в  этом  нуждается.  Поэтому  здесь

необходим человек с медицинским образованием. Я советую делать именно так. И это

будет способствовать большей эффективности тех лекарств, которые вам рекомендует

МидгасКаус. Так как если вы не устраните духовную и энергетическую причину,  то

заболевание  либо  никуда  не  уйдёт,  либо  вернётся  вновь,  либо возникнет  в  другом

органе.

 

26:07 Срок жизни на Раом-Ли.

Максим:  Какой срок вашей жизни?

Ирина: От 900 до 1200 земных лет.

 

26:23 Рамакришна и Свами Вивекананда – контактеры Залиатара.

Максим: Помогал ли ты ещё кому-то из контактёров на Земле, кроме Ванги,

нести информацию от Галактической Федерации Света?

Ирина: Да,  я  был  на  ментальном  контакте  с  Рамакришной  и  со  Свами

Вивеканандой.    Я  восстанавливал  их  здоровье,  когда  они  нарушали  его  своей

постоянной работой с людьми.

 

27:23 Здоровье контактеров.

Максим:   Много  контактёров  отдают  себя  людям,  а  сами  не  работают  над

своим здоровьем?

Ирина: Дело в том, что контактёр часто не в состоянии контролировать своё

состояние энергетики и здоровья, потому что он просто на нём не сосредоточен. И со

стороны такие вещи всегда виднее.

 

27:48 Религия на Раом-Ли. Обожествление природы. Священники на Земле

как посредники между человеком и Богом.

Максим:  Есть ли у вас на планете религии?

Ирина: У нас есть религия, в которой мы почитаем звёздное небо. Т.е. звёзды

для нас являются взглядом Бога. Наша религия обожествляет природу. Мы считаем,

что,  например,  водоёмы  наполнены  энергией  Бога  в  форме  жидкости.  Как  у



млекопитающих мама даёт пить молоко своему ребёнку,  так и Бог даёт гуманоидам

Раом-Ли пить с помощью водоёмов или смотрит на нас с помощью звёзд. И мы, когда

смотрим на Вселенную, видим проявление божественного разума и смысла в любом

творении. У нас нет организованных обрядов. Просто каждый из нас молится Богу про

себя в своём сердце и обращается к нему в любой момент своей жизни.  У нас нет

разделения  на  священников  и  людей,  которые  приходят  к  священникам  как  к

посредникам. У нас каждый общается через Душу.

 

Максим:   Ну,  это  уже  более  высокая  форма  общения  с  Богом.  У  нас  есть

религиозные  эгрегоры,  которые  хоть  как-то  пытались  приучить  к  общению  через

священника.

Ирина: Уровень вашей осознанности не позволяет общаться  с  Богом на том

уровне,  на  котором  это  доступно  для  жителей  нашего  мира,  потому  что  слишком

велика разобщённость в земном обществе,  слишком велико влияние инстинктивных

форм поведения и негативных установок на ваш духовный ум. Именно поэтому вашей

политической и религиозной жизни часто необходимо внешнее управление.

 

30:35 Чакральная система на планете Раом-Ли.

Максим:  Сколько у вас чакр, основных энергоцентров?

Ирина: Семь, как и у вас. Чакры - это проявление воплощенного духа через

физическое тело гуманоида на определённых участках тела.  И дело не в количестве

чакр,  а  в  умении  эффективно  управлять  своим  Духом  и  направлять  все  свои

устремления к свету Бога.

 

31:28 Базы Галактической Федерации Света на Земле.

Максим:  Есть ли у вас базы на Земле?

Ирина: Нет. У Галактической Федерации Света есть базы на Земле, но наша

планета ничего не строила.

 

32:20 Разногласия во взглядах цивилизаций.

Максим:  Есть ли у вашей цивилизации и лично у тебя враги?

Ирина: Военных врагов  нет.  Есть  цивилизация,  которая  ведёт  дискуссии  по

политическим вопросам и по взаимоотношениям планет. Но эта дискуссия не выходит

за пределы споров на словесном уровне. С показом достоинств и недостатков той или



иной позиции. У меня врагов нет. Я мало общаюсь с гуманоидами на своей планете. Я

живу больше отшельнической жизнью, отдельно в обустроенной пещере.

 

33:40 Дома на Раом-Ли.

Максим:  Как у вас выглядят дома? Как вы там живёте?

Ирина: Он показывает низкий длинный одноэтажный дом, где у каждого есть

своя комната. Как мини-квартира. Дом может тянуться много километров, как улица.

Только дома не разделены пространством. У нас дом существует просто как место для

того, чтобы там питаться и спать. А всё остальное время жители планеты проводят

либо на работе, либо в других местах нашей планеты на отдыхе.

 

Максим:  Был ли ты знаком с Ириной в других воплощениях?

Ирина: Мы не рассматривали этот вопрос в астральных путешествиях.

 

 

35:03 Космоэнергетика и участие в ее развитии Галактической Федерации

Света.

 Максим:  Как ты относишься к космоэнергетике?

 Ирина: Хорошо.  Цивилизации  Галактической  Федерации  Света  и  моя

цивилизация создают некоторые частоты для каналов космоэнергетики. Я лично в этом

не участвую, но знаю тех гуманоидов своей расы, кто создаёт телепатические частоты,

посылая мыслеформы и создавая из них лучи света, которые вкладывают в канал.

 

35:45 Возможность контакта с Залиатаром других контактеров.

Максим:  Можешь ли ты стать куратором кого-нибудь из людей?

Ирина: Для этого нужно спросить у вашего Высшего Я, можете ли вы являться

контактёром,  соответствует  ли  это  вашей  жизненной  задаче  и  подходит  ли вам по

вибрациям  представитель  Раом-Ли.  Если  ответ  будет  «Да»,  прошу  обращаться  к

контактёру, и она нас с вами познакомит.

 

36:20 Вибрации Земли - частота Шумана.

Максим:   Ты  когда-нибудь  слышал,  что  такое  частота  Шумана  (частота

вибрации планеты Земля, измеряемая в герцах)?

Ирина: МидгасКаус  говорит,  что  это  совокупность  частоты  и  атмосферы,  и



самой земной коры.

 

Максим: Есть информация, что эта частота упала до нуля. Это правда?

Ирина: Она может увеличиваться и расти в зависимости от излучения Солнца.

Когда  солнечная  активность  падает,  то  геомагнитное  поле  Земли также  становится

менее активным. Это лишь до того момента, как снова будет активировано солнечное

излучение. Бывают резкие колебания в течение одних суток. Она может подняться до

пиковых цифр, потом упадёт. Это нужно измерять в динамике.

 

38:20 Естественная эволюция расы Раом-Ли.

Максим:  Вы гибриды или раса, которая сама прошла эволюцию?

Ирина: Нет, не гибриды, мы прошли естественную эволюцию

 

Максим:  Сколько у вас прошёл процесс естественной эволюции?

Ирина: От какого до какого момента?

 

Максим:   До  момента,  когда  вы  стали  вступать  в  Межзвёздный  Союз  и

Галактическую Федерацию Света.

 Ирина: От разумного существа или появления жизни на планете?

 

Максим:  От разумного существа.

Ирина: Около 32 миллионов лет.

 

Максим:   Из кого  вы  получились,  из  каких  существ,  как  они  выглядели  в

процессе эволюции - водные или земные?

Ирина: Наподобие  наших  ящериц,  но  без  чешуи.  Нечто  среднее  между

млекопитающими и ящерицами.

 

Максим:  Вы не рептилоиды?

Ирина: Нет,  мы  не  хладнокровные.  Но  жили  в  воде,  были  подводными

существами.  МидгасКаус  говорит,  наподобие  тюленей,  с  более  длинным хвостом и

вытянутым телом.

  

42:30  Предсказания:  лента  времени,  варианты  будущего.  Как  изменить



будущее?

 Максим:   Когда  мы  с  тобой  знакомились,  ты  сказал,  что  можешь

просматривать  возможные  варианты  будущего.  Как  это  возможно,  если  будущее

предопределено, но не до конца определено.

 Ирина: Я  просматриваю варианты в  линиях  вероятности.  Для  этого нужно

идти на границу астрального мира и мира невоплощённых Духов. Со стороны мира

невоплощённых Духов проходит Лента Времени. Земные специалисты по духовному

миру обычно смотрят события о прошлом событии или человеке в эгрегориальных

информационных  структурах  -  Хрониках  Акаши.  А  есть  Хроники  Акаши  в  мире

невоплощённых  Духов,  и  это  линия  Времени.  По  ней  можно  отправиться  как  в

прошлое, так и в один из вариантов будущего. Я как футуролог изучал не только как

туда попасть и как смотреть прошлое, а как связывать то, что я увидел, с настоящим в

материальном мире. То есть я учился смотреть,  что нужно сделать в материальном

мире, чтобы именно этот вариант воплотился в действительность. Возможность здесь

изменить  ленту  вероятности  таким  образом,  чтобы  воплотился  самый  желаемый

вариант  будущего,  который я увидел.  Такой  вариант вмешательства  может вызвать

разнообразные неблагоприятные последствия для цивилизации в отдалённом будущем.

Поэтому я обучался последствиям, которые будут после такого воплощения.

 

45:00  Возможность  предсказания  будущего  Ириной  Подзоровой  и

учениками Школы контактеров.

Максим:  Можешь ли ты научить Ирину смотреть эту ленту Времени?

Ирина: Да,  совместно  с  её  куратором МидгасКаусом.  Если  будет  назначено

время  для  астральных  путешествий  именно  на  эту  границу  мира  невоплощённых

Духов, я готов с ней путешествовать в это время и просматривать те события, которые

тебе интересны.

 

Максим:   Залиатар,  у  нас  скоро  будет  открыта  Школа  Контактёров.  Если

человек будет способен, можем ли мы через тебя обучить его смотреть ленту Времени?

Ирина: Да, конечно. Только вот МидгасКаус говорит, что у землян может быть

проблема  с  астральными  путешествиями.  Многие  земляне  не  могут  сохранять

осознанность об астральном путешествии даже в течение часа земного времени. Но для

этого не обязательно выходить из тела в астрале.  Вполне достаточно и ментального

путешествия, для этого потребуется меньше энергетических затрат, а результат будет



тот же. Ментальное тело может тоже попадать в этот мир и Ленту Времени.

  

46:30 Слухи о взрыве в соседней галактике.

Максим:   Говорят, что в соседней галактике случилась беда, и взрыв идёт к

нам. Есть ли какие-то проблемы у нас с соседними галактиками? А то нас пугают этим

взрывом, что нас нужно срочно спасать.

Ирина: Наверное,  речь  идёт  о  гравитационном вихре,  о  котором передавали

представители  галактической  Федерации  Света,  когда  на  Землю  приходил

координационный отряд наблюдателей.

 

Максим:  Когда это было?

Ирина: В конце 20-х годов XX века был контакт на уровне вмешательства в

ваше телевизионное вещание.

 

Максим:  Нет, это было недавно.  Есть такое вообще?

Ирина: Должны  ответить  астрофизики.  В  галактических  новостях  мы  не

слышали. У нас Кирхитон астрофизик. Как только я с ним выйду на контакт, я у него

обязательно спрошу.

 

48:25 Татуировки на Раом-Ли.

 Максим:  Делаете ли вы татуировки, то есть рисунки краской на коже, которые

остаются потом на всю жизнь?

Ирина: Нет, у нас, если кто захочет украшение, то у нас вполне хватает для

этого одежды.

 

48:55 Ванга: причины потери зрения, жизненный путь, выбор спутника.

Максим:  Залиатар,  а  Вангу  лишили  зрения  целенаправленно?  Это  было

предусмотрено в её плане воплощения?  Почему её лишили зрения?  Что это дало ей?

Ирина: Да, мы с ней об этом говорили. Когда я с ней познакомился, она уже

была без физического зрения. Она была хорошим астральным путешественником. Мы

ходили  с  ней  и  ещё  одним  куратором  в  мир  невоплощённых  духов  к  её  ангелам-

консультантам, которые её воплощали. Я хорошо помню этот разговор. Она задавала

своим  ангелам-консультантам  такой  же  вопрос.  И  те  вместо  ответа  соединили  её

полностью с её Высшим Я, и в этот момент она осознала и вспомнила, как она сама



выбирала  это  воплощение.  Только  её  потеря  зрения  случилась  раньше,  чем  она

планировала. Как потом она мне рассказала, она это планировала для того, чтобы быть

более способной к видению духовного мира, чтобы она смогла тратить время своего

воплощения не на свою работу в материальном мире, а на приём людей. Это было

предусмотрено её программой воплощения. Но всё время я испытывал к ней некоторое

сочувствие из-за того выбора любимого мужчины, который она сделала.

 

Максим:  Что за выбор она сделала? И почему ты испытывал сочувствие?

Ирина: Это был очень низковибрационный человек, зависимый от алкоголя -

вещества,  которое  разрушает  ваш организм.  И я  по  её  просьбе  восстанавливал  его

физическое  здоровье.  Он  меня  не  чувствовал,  но  давал  согласие.  Но  это  ему  не

помогло. Я признаю своё поражение в том, что его физическое тело умерло, а Дух не

выполнил свою задачу. Об этом мне сказала Ванга, когда после смерти она встретилась

с ним в духовном мире. Но за время земной жизни он говорил ей столько грубых слов,

общался  без  любви,  что  даже  такой  высокий  Дух  как  она,  создал  внутри  своего

эфирного  тела  блок  обиды  на  этого  мужчину,  что  и  привело  в  дальнейшем  к  её

онкологическому заболеванию.

  

53:22 Диагностика,  лечение  онкологии,  причины раковых заболеваний у

детей.

Максим:  Занимаешься ли ты помощью в лечении онкологии?

Ирина: Да, я занимаюсь лечением любых заболеваний при условии работы со

своим  Духом,  о  котором  я  сказал  вначале.  В  случае  онкологических  заболеваний

нужно понимать,  что  часть  собственного  тела  человека,  как  у вас  говорят,  сделала

революцию против всего тела, чтобы его убить. А это всегда означает разрушительные

процессы в Духе этого человека. Это совсем не зависит от возраста. Это может быть и

у маленького ребёнка, Дух которого накопил много негатива в прошлом воплощении.

МидгасКаус  говорит,  что  он  не  случайно  воплотился  в  этой  семье  с  такими

вибрациями. Очень часто бывает, что если ребёнок болен раковыми заболеванием, то

его Дух уже ранее встречался с Духами своих родителей. И их опыт взаимодействия

был негативным.

  

55:10 Прогноз Залиатара на сентябрь-декабрь 2020 года.

Максим:   Говорят, что будут серьёзные изменения на нашей планете в конце



сентября, начале октября. Как ты это можешь прокомментировать?

Ирина: Я смотрел этот период вероятного будущего для Земли и могу сказать о

том,  что  с  середины  сентября  до  Нового  года  будет  очередное  скачкообразное

повышение вибраций квантового поля в пространстве планеты. Новый этап квантового

перехода. Это повлечёт повышение вибраций пространства планеты. Людям, которые

не  соответствуют  этим вибрациям,  будет  очень  сложно пережить  этот  период,  как

эмоционально,  так  и  физически.  Пространство  будет  очищаться  от  тех  энергий,

которые ему не свойственны. Я смотрел вариант тот будущего, в котором участятся

военные  конфликты  на  Земле  и  природные  катаклизмы,  а  также  увеличится

преступность.  Но я  посмотрел  также  те  варианты,  чтобы этот самый вероятный на

настоящий  момент  вариант  будущего  не  воплотился.  И  эти  поступки  изменений

энергетических вибраций, которые предотвратят воплощение этой линии вероятности

в материю,  это повышение  уровня  осознанности не  менее 55-60% людей взрослого

населения  планеты.  Хотя  бы  до  уровня  обращения  внутреннего  взора  на  свои

собственные  эмоциональные  энергетические  проблемы  и  недоработки,  а  также

прекращение  попытки  как-то  воздействовать  с  помощью  эмоционального  и

морального насилия на другие личности.

  

59:20 Выражение эмоций представителей Раом-Ли.

Максим:  Есть ли у вас слёзы? Плачете ли вы?

Ирина: Нет, у нас не проявляют эмоции, таким образом, на теле, как у вас.

 

Максим:  Как вы проявляете, например, гнев?

Ирина: Гнев  в  физическом  теле  проявляется  изменением  окраски  кожных

покровов ближе к красновато-оранжевому цвету и изменением тонуса мышц в верхней

половине тела (гипертонусом).

 

Максим:  Получается, вы отражаете это только на своём теле, но не выражаете?

Ирина: Да, если идёт речь о раздражении и гневе. Но это в случае, если наш

гуманоид  не  сразу заметил,  например,  и  она у  него  возникла.  А в  дальнейшем,  он

смотрит,  как  она  возникла  (этому  обучают  наших  детей)  и  как  её  устранить

гармоничным путём. У наших детей, которые только учатся это делать, такие реакции

на теле часто видны.

  



1:00:55 Преемники Ванги.

 Максим:  Говорят, что у Ванги есть преемница, девочка. Действительно ли это

так?

Ирина: Я видел, что она учила несколько людей - женщин, мужчин и детей.

Лично я видел, как она передавала знания 15 или 16 людям.

 

Максим:  И где эти люди?

Ирина: Я  за  ними  дальше  не  наблюдал.  Но  они  воспринимали  от  неё

информацию о методах целительства, общения с духовным миром. И даже некоторые

кураторы из духовного мира, ангелы, переходили к этим ученикам и курировали уже

их.

  

1:02:08 Как повысить свою осознанность?

Максим:  Как повысить свою осознанность?

Ирина: Это  можете  сделать  вы  сами,  общаясь  со  своей  высшей  духовной

сущностью и признав ту идею, что то, что существует вокруг вас, ваша реальность, в

которой вы живёте, создана вами самими. То тело, в котором вы воплощены, является

продуктом  вашего  сознания,  ума  и  эмоций.  Тот  мир,  где  вы  воплощены,  является

совокупным  творением  всех  Духов,  которые  здесь  воплощены.  Все  политические

законы и установки являются лучшими для вас на вашей стадии развития. Приход к

большей осознанности невозможен без веры, любви, надежды, счастья и благодарения

за каждый день жизни.

 

1:03:20 Небесный Госпиталь.

 Максим:   Слышал  ли  ты  о  Небесном  Госпитале?  Есть  ли  такой  у  вас  в

Галактической Федерации Света?

Ирина: Небесный  Госпиталь  -  это  пространство  в  астрале,  которое  создано

мыслеформами различных плеядеанских цивилизаций, как плотноматериальных, так и

тонкоматериальных (которые вы называете плазмоидами, а мы - существами света) для

того,  чтобы  восстанавливать  астральные  тела  не  только  людей  Земли,  а  любых

невоплощённых Духов, а также направлять энергии на их очищение и гармонизацию.

В процессе целительства, которое идёт от плеядеанских цивилизаций, астральные тела

тех,  кто  исцеляется,  таким  образом,  приходят  в  это  пространство,  которое  иногда

называют комнатой, госпиталем, сферой.



 

Максим:  То  есть  это  действительно  пространство,  состоящее  из  энергий

плотноматериальных и тонкоматериальных существ и духовного мира. Правильно я

понимаю?

Ирина: Да, верно.

  

1:06:07 Регенерация утраченных зубов.

Максим:  Возможна ли генерация утраченных зубов и как её активировать?

Ирина: Возможно, но в том случае, если сознание будет направлено только на

это  за  счёт  энергии  других  органов.  Идёт  создание  мыслеобраза,  наполнение  его

абсолютной верой и активация ДНК тех остатков, которые есть на месте зубов. Любой

зуб растёт из своего зачатка, который содержит ДНК. И этот зачаток всегда остаётся,

просто он не активирован у людей. Поэтому для человека, который не верит в это на

100%, это невозможно. Но верой можно включить эту способность.  Но так как она

неестественна для человека и не активирована, то энергия пойдёт из другого органа,

например, из мозга, как из близлежащего органа.

 

01:07:35 Пожелание Залиатара землянам.

Максим:  Что бы ты хотел в конце эфира пожелать нашим зрителям?

Ирина: Я благодарен всем, кто участвовал в этом прямом эфире - и контактёра

Ирину, и Максима за организацию и помощь, и МидгасКауса, и ЛиШиони, который

находился всё время рядом и гармонизировал энергетическое состояние контактёра,

каждому  из  вас.  Будьте  уверены,  что  вы  не  случайно  оказались  в  это  время

способными слышать именно этот канал. Вам нужно было услышать эту информацию

для того,  чтобы вы гармонично,  безопасно  и  достойно  в  полной вере  прошли этот

нелёгкий период, который ещё предстоит пройти до вступления Земли в Межзвёздный

союз.  Желаю,  чтобы  свет  каждого  из  вас  зажёг  такой  же  свет  в  других  людях,

окружающих вас. Чтобы вы все стали свидетелями этого события как можно скорее, и

чтобы это помогло каждому из вас исполнить свою миссию, с которой вы воплощались

на этой планете. Возможно, когда вы воплотитесь здесь в следующий раз, Земля уже

будет в Межзвёздном Союзе. И тогда высшая сущность каждого из вас будет с вами

общаться  сознательно,  и  вы  будете  знать,  что,  находясь  в  одном  из  прошлых

воплощений на этой планете, вы тоже приблизили этот момент.

 



 


